



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.



02/10/2008

CHILE: Harboe destaca sistema que bloquea sitios de pornografía infantil

Hoy comenzó a funcionar en la red de acceso a Internet banda ancha VTR un sofisticado sistema que impide la entrada a tales espacios.

El subsecretario del Interior, Felipe Harboe, destacó el bloqueo a sitios de contenido pornográfico infantil, luego que a las 00:00 horas de hoy comenzara a operar en la red de acceso a Internet banda ancha de VTR el sofisticado sistema para impedir la entrada a tales espacios.

Este sistema, que es el primero en su tipo en operar en América Latina, fue dado a conocer este jueves en La Moneda.

Así, Harboe enfatizó que la iniciativa se enmarca en la estrategia nacional de seguridad pública del Gobierno. "Busca compatibilizar el desarrollo y acceso a las nuevas tecnologías y las libertades individuales, con medidas preventivas destinadas a evitar el mal uso o el abuso de estas formas de comunicación global, con el objetivo de cuidar a los niños de nuestro país", resaltó.

Por su parte, el presidente ejecutivo de VTR, Mauricio Ramos, recalcó que el bloqueo de sitios de pornografía infantil constituye un duro golpe a este flagelo. "Busca desincentivar la pedofilia y la producción de pornografía infantil, ya que uno de los principales medios de distribución de estos contenidos es la red mundial de Internet", subrayó.

<http://www.latercera.cl/>

Buscar en el sitio